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Annexe point n°2 – Compte-rendu des décisions 
 

Monsieur le Maire donne lecture des décisions prises depuis le rapport présenté lors de la séance du 27 

juin 2024, en application de l’article L. 2122-22 du Code Général des Collectivités Territoriales : 

 

 

MARCHES PUBLICS – PROCEDURE FORMALISEE 

 

 

▪ LOCATION D’UNE PELLE SUR PNEUS COMPACTE 

 

Entreprise Loyer mensuel sur 5 ans  

SAS CHRISTOPHE 

BEAUSSIRE 

(50 Carentan les Marais) 

2 600.00 € HT  

  3 120.00 € TTC  

 

▪ ACQUISITION DE FOURNITURES ELECTRIQUES ET D’ECLAIRAGE POUR L’ENTRETIEN DE 

BATIMENTS COMMUNAUX  

 

Entreprise 

Montant maximum par période 

(à compter de la notification jusqu’au 31/12/2024 puis 

renouvelable 3 fois un an) 

REXEL 

(18 Saint-Doulchard) 

40 000.00 € HT  

  48 000.00 € TTC  

 

 

 

MARCHES PUBLICS – PROCEDURE ADAPTEE 

 

 

▪ MAITRISE D'OEUVRE POUR L'AMENAGEMENT DE LA VOIRIE ET DES ESPACES PUBLICS AU 

« GRAND PRE » 

 

Entreprise Forfait de rémunération définitif  

A2I / PARALLELE 

ARCHITECTURE 

(37 Joue les Tours) 

65 000.00 € HT 

  78 000.00 € TTC 

 

 

▪ ENTRETIEN DES TOITURES BAC ACIER, TOITURES TERRASSES, GOUTTIERES ET CHENEAUX 

DES BATIMENTS COMMUNAUX 

 

Entreprise 

Montant maximum par période 

(un an à compter de la notification puis renouvelable 3 fois 

un an) 

SARL PAUL MAUBORGNE 

(18 Sainte Montaine) 

40 000.00 € HT 

   48 000.00 € TTC 

 

 

 

 

 



▪ CONSTRUCTION D’UN TERRAIN DE PADEL AU COMPLEXE SPORTIF JEAN DE CONTI 

 

Entreprise Montant du marché  

TENNIS D’AQUITAINE 

(33 Carbon Blanc) 

72 470.00 € HT 

   86 964.00 € TTC 
 

 

- Décision n° 91 du 21 juin 2024, portant demande de subvention concernant la requalification 

de la place de la République abrogeant la décision n°11 du 14 février 2024, auprès de : 

- l’Europe ( AMI adaptation des espaces urbains aux changements climatiques) pour un 

montant d’aide de 133 558,00 € HT (6,8 %) ; 

- l’État, dans le cadre du Fond Vert, pour un montant d’aide de 517 640,60 € HT  

(26,36 %) ; 

- l’État, via l’Agence de l’Eau, pour un montant d’aide de 100 000,00 € HT (5,09 %) ; 

- la Région pour un montant d’aide de 120 000,00 € HT (6,11 %) ; 

- le Département pour un montant d’aide de 400 000,00 € HT  (20,37 %) ; 

- la Communauté de communes Cœur de France pour un montant d’aide de 300 000,00 € 

HT (15,27 %). 

 

- Décision n° 131 du 28 juin 2024, portant demande de subvention concernant le poste de Chef 

de projet Petites Villes de Demain auprès de : 

- l’ANCT pour un montant d’aide de 29 423 € (50 %) ; 

- LA Banque des Territoires pour un montant d’aide de 14 711,50 € (25 %) ; 

 

 

- Décision n° 128 du 28 juin 2024, concernant la vente de deux manettes Shimano pour un 

montant de 20,00 € TTC. 

 

 

- Décision n° 129 du 28 juin 2024 portant demande d’emprunt concernant le financement des 

travaux de rénovation énergétique d’un bâtiment pour un montant de 300 000,00 € ; 

 

- Décision n° 130 du 28 juin 2024 portant demande d’emprunt concernant le financement des 

investissements annuels des services pour un montant de 500 000,00 €. 

 

 

 

 

 

 

DEMANDES DE SUBVENTION 

 

 

VENTES - ALIENATION 

 

 

EMPRUNT 

 



 

- 5 décisions concernant la délivrance de concessions dans le cimetière « Les Mûriers » ; 
- 1 décision concernant la délivrance de concession dans le cimetière « Les grands villages » 
- 2 décisions concernant la délivrance de concession d’une case columbarium dans le cimetière 

« Les Mûriers » ; 

- 6 arrêtés concernant le renouvellement de concessions dans le cimetière « Les Mûriers ». 
 

 

DELIVRANCE DE CONCESSIONS FUNERAIRES 
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1. 



 ÉQUIPEMENT 

Voir annexe 1.1 

 

 INVENTAIRE 

Voir annexe 1.2 

 

 FONCTIONNEMENT 

- Les interventions d’entretien annuel 

Plusieurs prestataires extérieurs interviennent au moins une fois par an au cinéma. Chaque prestataire a 

signé un contrat d’entretien reconductible annuellement pour l’entretien du matériel et la mise à 

disposition d’une hotline 7j/7j. 

 ABC Sécurité : entretien des extincteurs, alarme incendie et trappes de désenfumage. 

Intervention les 23/02/2023, 13/07/2023 et 20/09/2023 

 TACC : entretien du TMS, des serveurs, des projecteurs et de la sonorisation. 

Intervention le 01/12/2023. 

 ARTIQUE : entretien des climatisations en cabine de projection. 

Intervention le 14/03/2023. 

Voir annexe 1.3 

- Organisme de vérification 

La vérification annuelle des installations électriques est assurée par la société SOCOTEC. 

Intervention le 07/04/2023. 

Voir annexe 1.4 (fichier complet sur demande) 

- Registre de sécurité 

Toutes les interventions réalisées au cinéma sont notifiées dans le registre de sécurité. 

Voir annexe 1.5 

- Assurance 

La société « GAN Assurances Chauny St Momble » est chargée du contrat d’assurance du cinéma. 

Sur demande Cinéode 

 

 



COMPTE RENDU FINANCIER 

 

 

 

 LE MODERNE 

- Recette totales, recettes films 

- TSA 

- Prix moyen 

- Confiserie 

- Tarifs 

- Contremarques 

- Détails encaissements 

- Recettes mensuelles par 

tarification 

 

 

 CINÉODE 

- Compte d’exploitation 

prévisionnel 

 

  

2. 



 LE MODERNE 

  

2019 2020 2021 2022 2023

TSA €19 946 €5 750 €9 111 €11 786,00 €16 477,00 
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Recettes totales €230 011 €69 693 €99 971 €140 625 €187 207 

Recettes films €186 698 €54 217 €84 991 €110 065 €154 733 

€0 

€50 000 

€100 000 

€150 000 

€200 000 

€250 000 

RECETTES TOTALES ET RECETTES FILMS



 

 

 

 

 

 

 

2019 2020 2021 2022 2023

Prix moyen €5,73 €5,71 €5,70 €5,41 €5,42 

PRIX MOYEN

Prix moyen

2019 2020 2021 2022 2023

Confiserie/boisson €6 185 €1 462 €1 231 €3 165 €6 020 

CONFISERIE/BOISSON

Confiserie/boisson



 

 

 

 

 

2019 2020 2021 2022 2023

Tarif plein €47 950 €11 466 €24 514 €26 292 €40 117 

Tarif réduit €69 438 €1 992 €29 646 €40 080 €54 768 

Abonné €27 342 €10 929 €9 763 €15 530 €20 520 

CE €10 397 €3 659 €4 514 €5 973 €6 002 

Mercredi €16 082 €4 086 €8 602 €10 571 €15 378 
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Tarifs

Tarif plein Tarif réduit Abonné CE Mercredi

2019 2020 2021 2022 2023

Spécial €5 386 €1 249 €2 022 €5 291 €9 607 

Groupe €3 578 €792 €2 890 €1 528 €124 

Scolaire €3 560 €1 410 €1 955 €4 752 €8 063 
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Tarifs suite

Spécial Groupe Scolaire
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Contremarques

Chèque vacances YEPS-TS 30 Chèque cadeaux Ciné chèque Cinéday Passtime

2019

2020

2021

2022

2023

2019 2020 2021 2022 2023

Espèce €87 239 €21 161 €28 602 €40 021 €57 558 

Chèque €16 717 €6 033 €8 442 €11 777 €16 212 

CB €79 597 €25 245 €43 007 €57 642 €80 936 

Encaissements

Espèce Chèque CB



 

 

 

 

 CINÉODE 

- Compte d’exploitation prévisionnel Voir annexe 2 sur demande Cinéode Chauny. 

 

JANV FEV MARS AVR MAI JUIN JUIL AOUT SEPT OCT NOV DEC

Réduit €3 732 €6 828 €4 062 €8 130 €2 838 €1 974 €4 146 €4 698 €1 746 €6 264 €4 752 €5 598 

Plein €2 793 €5 264 €1 904 €5 369 €2 555 €2 016 €3 332 €3 997 €1 218 €3 766 €3 045 €4 858 

CE €421 €1 008 €342 €775 €250 €353 €592 €382 €148 €519 €519 €701 

Abonnée €1 355 €2 176 €2 106 €2 527 €858 €837 €1 366 €1 144 €1 221 €2 230 €2 414 €2 284 

Mercredi €489 €2 161 €896 €1 848 €940 €786 €1 204 €2 095 €380 €1 689 €1 270 €1 617 
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Réduit Plein CE Abonnée Mercredi

JANV FEV MARS AVR MAI JUIN JUIL AOUT SEPT OCT NOV DEC

Scolaire €170 €1 127 €1 241 €405 €1 110 €597 €1 564 €1 855 

Groupe €24 €48 

Spécial €1 444 €310 €2 569 €540 €444 €1 124 €1 340 €400 €276 €444 €716 
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Recette mensuelle par tarification suite

Scolaire Groupe Spécial



QUALITÉ DE SERVICE 

 

 

 

 TARIFS 
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- Evolution des entrées 

- Entrées par tarif 

- Entrées par mois 

- Box-office 

- Art et essai 

- Animation 

- Scolaire 

- Comité d’entreprise 

 

 SYNTHESE EXPLOITATION 

 

 EQUIPEMENT ET 

INVESTISSEMENT 

- Partie public 

- Partie technique 

- Anomalies constatées 

 

 COMMUNICATION 

- Régie publicitaire 

- Diffusion de la programmation 

- Médiation partenaires locaux 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. 



 TARIFS 

Plein : 7€ 

Réduit : 6€ pour les étudiants, les séniors, les demandeurs d’emploi, les familles nombreuses. 

Mercredi : 5€50 pour tous et toute la journée. 

Abonné : 5€40 10 places de cinéma soit la carte à 54€, valable 1 an à partir de la date d’achat, +1€ 

la carte la première fois (carte rechargeable). 

CE : 5€70 (carnet de 50 tickets valable 1 an). 

Scolaires, groupes, centre de loisirs : 4€ (long métrage) et 3€ (court métrage). 

Scolaires avec le dispositif « Ecole et cinéma » 2€50, «  Collége et cinéma » 2€80 et « Lycéens et 

apprentis au Cinéma » 3€00. 

D’autres tarifs s’appliquent ponctuellement lors de manifestations spéciales : le Printemps du 

cinéma, la Fête du cinéma, la Rentrée du cinéma. 

 

 HORAIRES 

Le cinéma est ouvert tous les jours de l’année. On distingue deux périodes : 

- Période hors vacances scolaires : 

Lundi et jeudi : 20h30 

Vendredi et mardi : 18h et 20h30 

Mercredi : 14h et 20h20 

Weekend et jour férié : 14h, 16h, 18h et 20h30 

- Période de vacances scolaires : 

Du lundi au dimanche : 14h, 16h, 18h et 20h30 

 

Certains paramètres peuvent nous obliger à modifier légèrement les horaires. La durée des films, les 

fortes affluences, les conditions climatiques et les besoins du personnel peuvent imposer un décalage 

de séance (13h45 – 16h30 – 18h30 -20h45) ou des jours de relâche (lors des périodes plus calmes). 

 

 

 

 

 



 EXPLOITATION 
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2019 2020 2021 2022 2023

Réduit 11 627 3 332 4 941 6 667 8 128

Plein 6 872 1 638 3 502 3 745 5 040

CE 1 825 642 792 1 045 1 054

Abonné 5 124 2 023 1 808 2 868 3 360

Mercredi 2 926 743 1 564 1 922 2 793
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Entrées par tarifs

Réduit Plein CE Abonné Mercredi

2019 2020 2021 2022 2023

Spécial 1 415 359 521 1 337 2 291

Scolaire 1 424 564 798 1 901 2 834

Groupe 932 198 757 382 31

Ciné-chèque 371 95 134 110 173

Cinéday 389 114 135

Gratuit 388 118 225 332 657
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Janv Fév Mars Avr Mai Juin Juil Aout Sept Oct Nov Dec

Réduit 622 1 138 677 1355 473 329 691 783 291 1044 732 933

Plein 399 752 272 767 365 288 476 571 174 538 435 694

CE 74 177 60 136 44 62 104 67 26 91 91 123

Mercredi 89 393 163 336 171 143 219 381 69 307 231 294

Abonné 251 403 390 468 159 155 253 212 226 413 447 423
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Réduit Plein CE Mercredi Abonné

Janv Fév Mars Avr Mai Juin Juil Aout Sept Oct Nov Dec

Gratuit 39 74 79 32 36 81 61 22 19 28 99 93

Groupe 13 6 12

Spécial 366 87 584 135 111 281 268 100 69 111 179

Passtime 10 2 1 12 4 2

Scolaire 68 451 413 162 444 200 589 569
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- BOX-OFFICE 

 

 

1 Super Mario Bros Le film 1 437 (52 séances) 

2 Astérix et Obélix : L’empire du milieu 1 057 (36 séances) 

3 Alibi.com 2    927 (43 séances) 

4 Barbie    801 (33 séances) 

5 Pat Patrouille : La super Patrouille    663 (33 séances) 

6 Chasse gardée    569 (11 séances) 

7 Les petites victoires    546 (22 séances) 

8 Avatar la voie de l’eau   523 (20 séances) 

9 Indiana Jones et le cadran de la destinée   445 (36 séances) 

10 Les trois mousquetaires : d’Artagnan   438 (17 séances) 

 

 

 

 

 

- ART ET ESSAI 

Cette année, nous avons projeté 1 930 films dont 461 films classés Art et essai, avec régulièrement des 

versions originales sous-titrées. 

 

 

Les 113 films Art et essai représentant 324 séances ont totalisé 3 065 entrées. 

 

 

24,00%

76,00%

ART ET ESSAI NON ART ET ESSAI



- ANIMATION  
 

 Les Cinés-Rencontres 

 

 L’écran du jeudi 

Existant depuis quelques années, L’écran du jeudi est un rendez-vous cinéma incontournable qui 

rassemble un public divers et varié, grâce à une programmation actuelle et éclectique, proposé par 

les spectateurs et l’équipe du Moderne. 

 Poulet frites, de Jean Libon et Yves Hinant, projeté le 05 janvier. 

 R.M.N, de Christian Mungiu, projeté le 19 janvier. 

 Le serment de Pamfir, de Dmytro Sukholytkyy-Sobchuk, projeté le 02 février 

 Sous les figues, de Erige Sehiri, projeté le 09 mars. 

 Aucun Ours, de Jafar Panahi, projeté le 23 mars. 

 Interdit aux chiens et aux Italiens, de Alain Ughetto, projeté le 13 avril. 

 Nos soleils, de Carla Simón, projeté le 04 mai. 

 Poet, de Darezhan Omirbayev, projeté le 18 mai. 

 La famille Asada, de Ryôta Nakano, projeté le 01 juin. 

 Sur l’Adamant, de Nicolas Philibert, projeté le 15 juin. 

 Le bleu du Caftan, de Maryam Touzani, projeté le 29 juin. 

 Chien de la casse, de Jean-Baptiste Durand, projeté le 07 septembre. 

 The quiet girl, de Colm Bairéad, projeté le 28 septembre. 

 Les herbes sèches, de Nuri Bilge Ceylan, projeté le 12 octobre. 

 Vers un avenir radieux, de Nanni Moretti, projeté le 09 novembre. 

 L’odeur du vent, de Hadi Mohaghegh, projeté le 23 novembre. 

 Fifi, de Jeanne Aslan et Paul Saintillan, projeté le 07 décembre. 

 L’expérience Almodovar, de Pedro Almodovar, projeté le 21 décembre 

En 2022, L’écran du jeudi a effectué 519 entrées sur 15 séances. 

En 2023, L’écran du jeudi a effectué 810 entrées sur 18 séances. 

 

 Ciné Bout’Chou 

 Vive le vent d’hiver, projeté le 15 février. 

 Un hérisson dans la neige, projeté le 22 février. 

 La colline aux cailloux, projeté le 25 octobre. 

 Les tourouges et les toubleus, projeté le 01 novembre. 

 L’incroyable Noel de Shaun le mouton, projeté le 27 décembre. 

Cette année, les séances Cinés Bout’Chou ont cumulé 79 entrées.  



 

 Les groupes jeunes publics 

 Le royaume des étoiles projeté le 10 janvier. 

 Persepolis, projeté le 24 janvier. 

 Parvana, projeté le 26 janvier. 

 Au revoir les enfants, projeté le 30 mars. 

 Les gardiennes de la planète, projeté le 31 mars. 

 J’accuse, projeté le 15 juin. 

 Calamity une enfance de Martha Jane Cannary, projeté le 04 juillet. 

 L’enlèvement, projeté le 17 novembre dans le cadre du Prix Jean Renoir.  

 Le règne animal, projeté le 24 novembre dans le cadre du Prix Jean Renoir. 

 Linda veut du Poulet, projeté le 8 décembre dans le cadre du Prix Jean Renoir. 

 La course au miel, projeté le 22 décembre. 

Cette année, les groupes jeunes publics ont cumulé 539 entrées.  

 

 Autres événements 

 Raoul Taburin, de Pierre Godeau, dans le cadre du Paris-Nice, projeté le 08 mars (12 entrées). 

 Tous résistants dans l’âme, de Stéphane Chatry, projeté le 06 avril (169 entrées). 

 Regain Automne / Regain Hiver, de Jean-François Matteudi, projeté le 22 juin (57 entrées). 

 Festival Play It again, du 13 au 16 septembre, projection de 4 films du patrimoine (74 

entrées). 

 Regain Printemps, de Jean-François Matteudi, projeté le 14 décembre (59 entrées). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 SCOLAIRES 

En complément de la programmation annuelle des films « jeune public », le cinéma participe aux 

dispositifs nationaux suivants : « Maternelle au cinéma », « Ecole au cinéma », « Collège au 

cinéma » ainsi que « Lycéens et apprentis au cinéma ». 

 Maternelle au Cinéma : 

 

 A table 

 Quel cirque ! 

 Abracadabra 

Ecoles participantes : Mallard, Buissonets, Orval, Le Vernet, Saint-Georges de Poisieux. 

 

 Ecole au Cinéma :  

 

 Le roi et l’oiseau (cycle 2), Billy Elliot (cycle 3) 

 Le cirque  

 Ponyo sur la fraise (cycle 2), L’homme qui rétrécit (cycle 3)  

Ecoles participantes : Colombiers, La Groutte, Marceau, Mallard, Buissonets, Orval, Le Vernet, 

Saint-Georges de Poisieux, Bruéres-Allichamps. 

 

 Collège au Cinéma :  

 

 Jeune Juliette 

 Billy Elliot 

 Pour une poignée de dollars 

Collège participantes :Jean-valette 

 

 Lycéens et apprentis au Cinéma : 

 

 Elephant Man 

 A vos marques 

 Femmes au bord de la crise de nerfs – En liberté ! 

Lycées participants : Jean-Moulin, Jean-Guéhenno 

 

Les séances scolaires ont lieu généralement le matin pour un tarif d’entrée de 2€50 pour 

maternelle et école au cinéma, 2€80 pour collège au cinéma et 3€ pour lycéens et apprentis au 

cinéma. 

La programmation est organisée par l’Education Nationale. 



 

 

 

 COMITÉ D’ENTREPRISE 

En 2023, nous avons établi 20 facturations aux différents comités d’entreprises locales 

correspondants à 1 200 tickets : 

 Foyer Bernard Fagot, L’Artisanerie, Smurfit, Clinique de Saint-Amand, Verdier, Cambour, 

Berry Wood, COS18, Avignon Ceramic, Amandis, Afado 18. 

 

 

 PARTENARIAT   

 

- Le cinéma propose depuis cette année un coup de cœur hebdomadaire en partenariat avec 

L’écho du Berry sous forme de vidéo, disponible sur Facebook et Youtube. 

 

 

- OPÉRATION NATIONALE 

Comme chaque année, le cinéma est présent sur les opérations nationales suivantes : 

 Printemps du cinéma au mois de mars 

 Fête du cinéma au mois de juin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 SYNTHESE D’EXPLOITATION 

L’année 2023 signe le retour des spectateurs dans les salles du Moderne, avec 28 422 entrées contre  

20 245 en 2022.  

Les séances de l’écran du jeudi se font de plus en plus régulières et sont devenues un rendez-vous 

incontournable des cinéphiles Saint-Amandois, comptabilisant 810 entrées sur seulement 18 séances. 

Après une reprise timide des « Ciné-bout’chou » en début d’année, nous avons amélioré notre 

communication pour annoncer le retour de cette séance destinée aux plus jeunes des spectateurs, 

améliorant ainsi nos entrées. 

Concernant les séances évènements, nous avons entre autre, répondu aux demandes du public (Tous 

résistants dans l’âme), ainsi qu’à celle du collectif local Rataf (Regain). Nous avons aussi décidé de 

participer au Festival Play it Again, pour permettre aux spectateurs du Moderne de (re)découvrir des 

films du patrimoine sur grand-écran. Ces séances ont rassemblés 371 entrées, contre 154 en 2022. 

Enfin, nous pouvons noter l’inscription d’un collège au dispositif « collège et cinéma », pour lequel 

nous n’avions jusqu’ici aucun inscrit. 

Nous mettons tout en œuvre pour poursuivre la reprise de la fréquentation. De nombreux projets sont 

en cours pour l’année 2024 pour tenter de dynamiser le cinéma.  

 

 EQUIPEMENT ET INVESTISSEMENT 

 

- Partie public 

 

 Les sièges de la salle 1 et de la salle 2 méritent assurément un rafraichissement.  

 Les toilettes ne sont pas accessibles au PMR. 

 La salle 2 n’est pas accessible au PMR 

 Le hall, trop petit, devient problématique lors de légères affluences. Aussi, il rend 

compliqué des évènements comme des Cinés-goûter. 

 

- Partie technique 

 

 Les employés n’ont pas de bureau à leur disposition, ce qui rend les tâches de travail 

inconfortable. 

 

- Anomalies constatées 

 

 Le local technique situé derrière la salle 1 se dégrade fortement, l’état préoccupant des 

murs et de la couverture laisse présager un effondrement dans les années à venir (en 

cours). 

 Le chauffage ne nous permet pas d’atteindre des températures confortables pour des 

spectateurs immobiles pendant en moyenne 90 minutes. Selon les températures 

extérieures, il est parfois difficile d’atteindre les 19 degrés. A contrario, l’été, la salle 2 est 

un obstacle pour les spectateurs. 

 

 

 

 



 COMMUNICATION 

 

- Régie publicitaire 

Il y a deux régies publicitaires au cinéma : Publicinex et Omniciné. 

 

- Diffusion de la programmation 

Nous avons un site internet sur la plateforme « côté-ciné-pro » nous permettant de relayer notre 

programmation. Le site étant relié à notre billetterie, il est mis à jour en temps réel et génère la 

newsletter hebdomadaire. 

La newsletter est envoyé a près de 550 abonnés chaque lundi ainsi qu’aux différents organismes 

sociaux-culturels ou encore à la presse locale. Elle permet une bonne diffusion du programme et la 

mise en avant d’évènements (ciné-rencontre, avant-première…). 

La programmation est aussi accessible via le site www.allocine.fr qui reste une référence 

cinématographique européenne. 

Le compte Facebook permet aussi de diffuser le programme ainsi que les bandes annonces des 

films en cours ou à venir. J’ai créé un compte Instagram cette année pour capter le public plus 

jeune. Le contenu des deux comptes et enrichis chaque semaine et commence à rassembler un bon 

nombre d’abonnés (533 pour Facebook, 133 pour Instagram).  

Pour compléter la diffusion du programme, nous imprimons (en quantité modulable selon la 

période) des flyers et plusieurs affiches A3 chaque semaine, accessible à l’extérieur du cinéma et 

dans certains commerces du centre-ville. 

Les affiches des films à venir sont exposées dans le hall et les vitrines extérieures du cinéma. Elles 

sont aussi occasionnellement distribuées aux services relais (bibliothèque, centre de loisirs, 

associations…), en fonction de la nature de l’association. 

Cette année, nous avons créé une page Instagram, ainsi qu’une page Tik Tok. 

 

 Médiation partenaires locaux 

La responsable du cinéma rencontre selon les demandes les différents acteurs locaux (présidents 

d’association, coordinateurs de manifestation culturelle etc…), dans le but de faire connaitre le 

cinéma et de construire des partenariats affirmant la volonté du Moderne d’être un support culturel 

indispensable à Saint-Amand-Montrond.  

Régulièrement, une rencontre est organisée avec les membres de L’écran du jeudi pour aborder les 

prochains thèmes afin de trouver le contenu le plus approprié. 

Nous échangeons aussi régulièrement avec des conseillers pédagogiques de l’Education Nationale, 

spécialisés dans l’éducation à l’image afin d’être un support supplémentaire pour mener leurs 

projets. 

 

 

 

 

http://www.allocine.fr/


 

BILAN GENERAL 

 

 

 

 

 

 BILAN GENERAL 2024 

Nous sommes ravis de constater une amélioration signifiante et une reprise de la 

fréquentation du cinéma, qui a connu une période difficile ces dernières années en raison de 

la pandémie. Cette tendance encourageante nous pousse à envisager de nouveaux objectifs 

pour l’année 2024. 

L’année prochaine nous tenterons de fidéliser davantage le public des séances « Ciné-bout’chou », 

en proposant des séances de « Ciné-goûter ». Ces moments ludiques et conviviaux sont 

indispensables pour contribuer à l’éveil cinématographique des plus jeunes, qui représenteront le 

public de demain. 

Parallèlement, nous avons l'intention de diversifier notre offre de programmation en organisant de 

nouveaux événements susceptibles d'attirer un public varié. Cette démarche vise à offrir des 

expériences cinématographiques enrichissantes pour toutes et tous. 

Cependant, malgré ces ambitions, Le Moderne n'est pas en mesure de fonctionner à pleine 

capacité. En effet, les sièges sont de plus en plus abîmés, le système de chauffage est précaire et 

coûteux, et l'absence de climatisation est un problème majeur. De plus, nous sommes dans 

l’incapacité de rendre notre établissement accessible aux personnes à mobilité réduite, les 

empêchant ainsi de profiter pleinement du premier loisir culturel des Français. 

La création d'un nouveau cinéma représenterait assurément un investissement conséquent. 

Cependant, il s'agirait d'un pas important pour améliorer l'accès à la culture pour tous et attirer un 

public désireux de bénéficier d'un confort et d'une qualité d’expérience supérieure à ce que 

peuvent offrir nos locaux actuels. Ce projet s'inscrirait dans une démarche d'amélioration et de 

modernisation de notre offre, afin de répondre aux attentes et aux besoins évolutifs de nos 

spectateurs et spectatrices. 
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  ANNEXE 1 

- 1.1 Equipement 

- 1.2 Inventaire 

- 1.3 Intervention d’entretien 

- 1.4 Organisme de vérification 

- 1.5 Registre de sécurité 

- 1.6 Equipement 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. 



ANNEXE 1.1 EQUIPEMENT 

 

- La partie accessible au public 

Le complexe cinématographique comprend 2 salles : 

 La salle 1 possède 130 places avec 1 place PMR (écran de 5.8m/2.77m). 

 La salle 2 possède 82 places, non accessible au PMR (écran de 4.67/2.10m). 

Le hall d’entrée donne accès au guichet, aux sanitaires hommes et femme et aux deux salles. Seule la 

salle 1 possède une issue de secours donnant accès à la rue du Docteur Coulon. 

Les deux salles sont équipées d’une sonorisation 5.1, d’un double éclairage et d’un mode de chauffage 

électrique via plusieurs convecteurs répartis sur les murs. 

 

- La partie non accessible au public 

Au rez-de-chaussée se trouve le guichet comprenant la billeterie, un local technique électrique (dans 

l’escalier menant à la salle 2), un local technique produits ménagers (accessible depuis le sanitaire 

homme), un local technique comprenant le coffre-fort (dans l’entrée de la salle 1) et un local technique 

extérieur (accessible depuis l’issue de secours salle 1).  

A l’étage, il y a la cabine de projection et un local électrique dans son entrée. La cabine de projection 

est commune aux deux salles, elle comprend les deux projecteurs, les deux amplis son et les deux 

serveurs. Elle est climatisée et donne accès sur les toits du cinéma. 

 

- La billetterie 

La billetterie se trouve dans le guichet, qui fait aussi office de bureau. Ainsi, la vente des tickets et 

toute la gestion du cinéma se faite dans ce petit espace à côté des sanitaires et comprend la caisse 

informatique (reliée à l’imprimante de tickets CNC), le TMS (ordinateur de gestion des projections), 

un ordinateur pour la bureautique, deux imprimantes, la confiserie et le réfrigérateur pour les boissons. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNEXE 1.2 INVENTAIRE 

 

 

CINEMA BIEN DE RETOUR – BIEN DE REPRISE 

EXTERIEUR - 4 vitrines d’affichage polyvalentes 

- 4 emplacements pour les affiches 

160/180 

- 1 double support pour les flyers 

 

HALL D’ENTREE - Tableau d’affichage polyvalent 

- Horloge 

- Tabouret en bois 

- Armoire de recharge pour les lunettes 

3D avec 139 lunettes 

- 4 supports flyers 

- Poubelle 50 L 

 

BILLETERIE - Convecteur 

- Table basse roulante 

- TMS avec clavier et souris 

- Tablette « Acer Icona W500 » 

- Monnayeur tiroir 

- Caisse informatique avec clavier et 

souris (monnaie services » relié à 

l’imprimante de tickets CNC « STAR 

TSP 700 ! » 

- 2 présentoirs confiserie 

- Frigo 

- Onduleur-box-internet-switch-

téléphone 

- Ordinateur avec souris, clavier, 

enceintes et écran 

- Disque dur externe 4To 

- Imprimante « Brother DCP J172 W » 

- Imprimante « Brother MFC-J730DW » 

- Poubelle 20L 

- TPE pour les cartes bleu 

 

WC HOMME - Dérouleur papier toilette 

- Distributeur serviette 

- Distributeur de savon liquide 

- Poubelle 30L 

- Brosse cuvette 

 

WC FEMME - Dérouleur papier toilette 

- Distributeur serviette 

- Distributeur de savon liquide 

- Poubelle 30L 

- Brosse cuvette 

 

 

 

 

 



SALLE 1 - 9 convecteurs muraux 

- 130 sièges 

- 2 supports pour les rehausseurs 

- 52 rehausseurs 

- Sonorisation 5.1 ( 3 voies en façade 

avec subwoofer et 3 ambiance sur 

chaque mur) 

- Ecran de 5.8M/2.77M 

- 2 poubelles 50L 

SALLE 2 - 7 convecteurs muraux 

- 82 sièges 

- 18 rehausseurs 

- Sonorisation 5.1 (3 voies en façade 

avec subwoofer et 3 ambiances sur 

chaque mur) 

- Ecran de 4.67M/2.10M 

- Poubelle 50L 

 

CABINE DE PROJECTION - Bureau avec chaise 

- Rangements bas en bois 

- Etagère bois 

- Rangement haut bois 

- Climatisation *2 avec groupe extérieur 

- 2 projecteurs NEC « NC1200C » 

- 2 serveur « GDC » avec clavier et 

souris » 

- Librairie NAS 

- 2 ampli son Dolby « CP750 » 

- 2 Kits de synchronisation 3D 

- Compresseur « Nuair » 

- Escabeau aluminium 4 marches 

- Aspirateur « NUMATIC » 

- Caisse à outil comprenant divers 

outillade 

- TV avec lecteur DVD 

- Stock confiserie et boisson 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

LOCAL TECHNIQUE BIEN DE RETOUR – BIEN DE REPRISE 

CABINE DE PROJECTION - Tableau électrique 4 rangée de 24 

modules 

- Tableau électrique 2 rangée de 13 

modules 

 

ESCALIER SALLE 2 - Tableau électrique 4 rangée de 24 

modules 

- Stock ampoules spot et fluo 

 

SAS SALLE 1 - Coffre fort 

- Stock bouteille d’eau 

- Stock papeterie 

- Stock lingettes 3D 

 

WC HOMME - Aspirateur « KARCHER MV6P » 

- Stock produit ménager 

- Matériel entretien ménage (sceau, 

serpillère, brosse…) 

- Stock essuies main et papier toilette 

COURS EXTERIEUR - Armoire électrique système de 

ventilation salle 1 

- 3 poubelles (jaune-marron-bleu) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNEXE 1.3 INTERVENTIONS D’ENTRETIEN

 





 



 

 

 

 



ANNEXE 1.4 ORGANISME DE VERIFICATION



 



 

 



 

 

 

 



ANNEXE 1.5 REGISTRE DE SECURITE

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ANNEXE1.6 ARRETE 

 



SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023

1

RAPPORT ANNUEL DU 

DELEGATAIRE
CAMPING DU CANAL DE BERRY

EXERCICE 2023



22

SOMMAIRE

PREAMBULE

1 BILAN D’ACTIVITES

2 RAPPORT TECHNIQUE

3 RAPPORT FINANCIER

4 RAPPORT DES PROJETS D’INVESTISSEMENT

5 ANNEXES

PREAMBULE
La commune de Saint-Amand-Montrond a confié à la SPL « Les mille lieux du Berry », par contrat de délégation de service public, la gestion et

l’exploitation du camping municipal.

Le contrat de Délégation de service public a pris effet au 01/01/2022. Le terme est fixé au 31 décembre 2034.
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LE CHIFFRE D’AFFAIRES 2023 

CA Budget 2023 75 k€

CA réalisé 2023 79 k€

4

CAMPING DU CANAL 

DE BERRY

Le chiffre d’affaires global de 79k€ (+75%/2022)  pour une ouverture 

du 1er mai au 1er octobre qui se répartit comme suit: 

- Séjours (emplacements nus et locatifs): 95% du CA global soit 

75k€ (+83%/2022). Les locatifs ont généré 25k€ de CA et les 

emplacements nus 50k€.

- Ventes annexes près de 5% (boutique et prestations) soit 4k€

Une bien meilleure saison malgré des problèmes techniques récurrents 

inhérents aux équipements vieillissants et l’installation des nouveaux 

locatifs en cours de période estivale…

Les problématiques techniques ont pu être maîtrisées avant l’ouverture de la 

saison et la commercialisation des emplacements nus correctement anticipée, 

ce qui a permis de lancer la saison sur la totalité du site dès le mois de mai. Les 

nouveaux locatifs ont été livrés courant juin et leur installation s’est opérée 

progressivement pour une mise en service en aout. Par précaution, l’ouverture 

des réservations pour les MH s’est faite au dernier moment, ce qui a amputé 

une grosse partie de la saison. 

CHIFFRES CLES

Nombre de séjours: 2 218 (+31%)

Nombre de nuits: 4 200 (+59%)

Nombre de nuitées: 8 665 (+ 58%)
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LES EMPLACEMENTS NUS 

Avec un CA de 50k€ (+37%/22) les emplacements nus ont accueilli 

2050 séjours pour 3663 nuits soit une durée moyenne de 1,78j.

LES SEJOURS1

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023

LES LOCATIFS 
L’offre des locatifs se compose comme suit:

▪ 6 Mobil-home: 1 PMR – 3 MH de 2 chambres – 2 MH de 3 chambres

▪ 5 lodges toilés: 3 bivouac (2 pers) dont 1 sur pilotis – 1 Amazone (4pers) avec cuisine sur pilotis – 1 familiale (4pers) avec cuisine+sdb sur pilotis.

Le MH PMR a été mis à l’exploitation courant mai, 2 autres MH courant juillet, le reste des locatifs début août. 

Le chiffre d’affaires des locatifs se monte à 25k€ pour 168 séjours, 537 nuits 

et se répartit comme suit:

- MH: 18k€ pour 77 séjours – 295 nuits – durée moyenne: 3,83j

- Toilés: 7k€ pour 91 séjours – 242 nuits – durée moyenne: 2,66j
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LES DUREES DE SEJOUR

LES VENTES ANNEXES2
Le chiffre d’affaires des Ventes annexes s’élève à 4,2k€, en faible 

augmentation par rapport à la saison précédente. 
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RAPPORT 

TECHNIQUE2
Sont présentés: 

- Bilan de fréquentation

- Manifestations

- Satisfaction des clients

- Actions marketing et communication

- Organisation du service

- Gestion technique

Labels 

Le registre de sécurité

L’évolution des ouvrages et matériels notamment :

o Principales opérations de maintenance courante effectuées sur les ouvrages

o Insuffisances éventuelles des ouvrages existants

o Ouvrages et installations mis hors service

o Nombre et nature des dépannages effectués d’urgence au cours de l’exercice 
(dépannages consécutifs à des incidents importants)

Le bilan des travaux :

o Journal des pannes et interventions

o Le cas échéant, liste détaillée des nouveaux ouvrages mis en service pendant l’exercice

o L’état de mise à jour de l’inventaire – Entrées et sorties

SPL 1000 LIEUX DU BERRY 
Rapport du délégataire 2022



02.1 BILAN DE FREQUENTATION

Camping de 4 ha, proposant :

• 100 emplacements nus 

• 6 MH dont 1 PMR

• 5 lodges toilés

Saison 2023 : du 1er mai au 

1er octobre

La fréquentation
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SEJOURS NUITS NUITEES

Nus 330 609 1257

Locatifs 5 11 23

Total 335 620 1280

Nus 406 858 1618

Locatifs 11 32 63
Total 417 890 1681

Nus 499 845 1757

Locatifs 21 56 110

Total 520 901 1867

Nus 521 878 1929

Locatifs 74 238 597

Total 595 1116 2526

Nus 294 473 848

Locatifs 57 200 463

Total 351 673 1311

Nus 2050 3663 7409

Locatifs 168 537 1256

Total 2218 4200 8665

JUIN

JUILLET

AOÛT

SEPTEMBRE

TOTAL

2023

MAI
Nombre de nuits *2 / 2022

Nombre de nuits +76%/ 2022

Nombre de nuits +41%/ 2022

Nombre de nuits +42%/ 2022

Nombre de nuits +72%/ 2022

Nombre de nuits total  +59%/ 2022
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02.2 LES MANIFESTATIONS

ECHAPPEES A VELO EN CŒUR DE

FRANCE
Le 2 juillet 2023 de 8h à 11h

Parcours de 25kms. Départ et arrivée au camping.

TOURNOI DE PETANQUE
19 aout

Buvette et concours organisé par le

camping. Lots offerts par les

commerçants de la ville.
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03 SATISFACTION DES CLIENTS

NOTATIONS WEB

TRIP ADVISOR  2,5 / 5

GOOGLE  4 / 5

FACEBOOK sans notation

16 avis - aucun avis en 2023

104 avis

Abonnés: 59

Audience : 23 fans
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04- ACTIONS MARKETING ET COMMUNICATION

AXE : Faire connaitre le camping de St Amand Montrond – Accroche marketing: « pour les amoureux 

de nature et de vélo »

SUPPORTS DE COMMUNICATION :

- Relations presse :5 articles de presse 

- Marketing digital : 9 publications – portée de la publication la + vue: 72 vues

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023
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02.5 ORGANISATION DU SERVICE

1 POSTE PERMANENT

POSTES SAISONNIERS

Océane Baillard

Responsable d’exploitation 

depuis mars 2022

Laurent Mathieu Marion Marraud

Agent technique – 8 mois
Agent accueil polyvalent ménage 

d’avril à octobre

L’ORGANISATION

La période d’ouverture :

Du 1er mai au 30 septembre

Horaires d’ouverture de la réception : 9h – 12h | 14h – 19h

Une astreinte est assurée en dehors de ces horaires.

L’EQUIPE

POSTE PERMANENT

• Responsable d’exploitation

o Gestion administrative & technique, management, 

coordination, reporting

o Organisation des séjours, suivi des réservations, 

organisations des services et prestations, contrôle de la 

facturations, suivi des états des lieux, accueil physique et 

téléphonique des clients…

o Suivi administratif : contrats de prestations, commandes, 

documentation interne, communication,

o Gestion des moyens humains

o Gestion courante et sécurité du site

o Développement commercial et communication

o Polyvalence au sein de l’équipe

Arrêts maladie : 0

• Agent d’accueil polyvalent - ménage

o Accueil téléphonique et physique, installation de la 

clientèle

o Check-in / check-out

o Gestion administrative quotidienne : prise de 

réservations, renseignements, vente des produits 

de la boutique, encaissements, contrôle de caisse

o Traiter les réclamations et demandes des clients 

en lien avec la Direction

o Nettoyage des locatifs (intérieur/extérieur) et des 

parties communes

o Inventaire de locatifs

o Désinfection, approvisionnement, gestion des 

stocks

o Entretien courant des équipements et des espaces 

verts

o -Ramassage, tri et valorisation des déchets

o -Hivernage / déshivernage

• Agent technique

o Entretien des équipements et des espaces verts

o Nettoyage des locatifs (intérieur/extérieur) et des 

parties communes

o -Ramassage, tri et valorisation des déchets

o -Hivernage / déshivernage

POSTES SAISONNIERS
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02.6 GESTION TECHNIQUE

REGISTRE DE SECURITE

LABELS

Accueil vélo

MAINTENANCE –ENTRETIEN- PANNES

Date contrôle Organisme agréé Objet de la vérification Observations

20/07/2023 APAVE
Vérification périodique des 
installations gaz combustible

11/04/2023 ETS GAVILLE
Nettoyage Styx contrôle étanchéité gaz 
sécurité + vanne extérieure

05/07/2023 ORPI Vérification annuelle des extincteurs

18/12/2023 APAVE

Vérification annuelle des installations 
électriques en conformité aux 
prescriptions du Code du travail et de 
la réglementation ERP

Voir rapport

Mars AEP assainissement 

Avril Démoussage du toit des sanitaires du bas + murs

Petits travaux de réparation des sanitaires: réparation des portes, peinture des portes, 

murs et tuyauteries, joints des bacs de douche…

Intervention de M.LAVILLE: entretien chaudière

Intervention M.SIMON: remise en eau, réparation de nombreuses fuites, réparation des 

WC PMR, 1 douche et plusieurs WC

mai Intervention AGR Elagage sur la partie basse du camping

juin Fin de mois: fleurissement du camping par les services de la ville

Diagnostic des arbres 1er passage

aout 23/08: Diagnostic des arbres 2ème passage

Réparation des barrières électriques RP automatisme

septembre 06/09: visite de la répression des fraudes

octobre 24/10: point avec M. JAQUET, service technique de la ville pour anticipation 2024

25/10: intervention ATLANPLAST pour vérification des bacs à douche MH

27 et 30/10: intervention de M.SIMON: mise hors gel des réseaux d’eau pour hivernage du 

camping

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023
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TRAVAUX PROJET LOCATIFS

Février 16/02: déplacement de l’ancien MH par les services techniques de la ville vers le 

terrain de pétanque

21/02: arrivée du 1er MH PMR stocké sur SAM EXPO jusqu’au 23. 

23/02: arrivée du MH PMR sur site

Avril Fin du mois: enlèvement de l’ancien MH par les services techniques de la ville

Mai Réception des terrasses

Travaux par Berry TP: création des tranchées et réseaux pour raccordement des nouveaux 

MH. 

12 au 15/05: raccordement électrique du 1er MH PMR + montage de la terrasse et rampe 

PMR

Juin 8/06: arrivée des MH 2 chambres + livraison des mobiliers et équipements des MH.

14/06: arrivée des MH 3 chambres

Du 9/06 au 23/06: intervention de LAUMONIER pour calage de 3 des 5 MH

26/06: livraison des lodges toilés + intervention d’un intérimaire 4 jours pour calage des 

lodges toilés. 

À partir du 28/06: travaux pour arrivées d’eau + raccordement électrique des derniers MH. 

Montage des lodges toilés par BB concept + raccordement

Juillet Poursuite de travaux de réseaux, raccordement, montage des toilés, montage des 

terrasses sur tout le mois – installation des équipements

octobre 17 et 18/10: diagnostic amiante

o Contrats SPL :

▪ Logiciel métiers : THELIS- SEQUOIA SOFT

MAINTENANCE

Mise à jour de l’inventaire

Inventaire détaillé en annexe



PLAN

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
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RAPPORT 

FINANCIER3
03.1 LES PRODUITS

Le total des « Produits d’exploitation » s’élève à 119k€ pour un budget de 195k€ soit 76k€ de moins 

que le budget

CHIFFRE D’AFFAIRES

Le chiffre d’affaires est de 79 K€ HT pour un objectif de 75 K€ HT, soit 5% de mieux. Les objectifs prenaient en considération une mise en exploitation 

des nouveaux locatifs qu’à partir du mois d’aout seulement, ce qui a été le cas. L’ouverture des réservations a pu se dérouler normalement dès le 

mois de février pour les emplacements nus. L’ouverture des réservations pour les locatifs a été volontairement tardive (courant juillet sauf pour le 

PMR)  par précaution (respect des délais de livraison – travaux de réseaux – installation des MH, raccordements, équipements, tests..) 

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
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03.2 LES CHARGES

Les principaux écarts sont: 

AUTRES ACHATS & CHARGES EXTERNES
Les « Autres achats et charges externes » s’élèvent à 66 € pour un budget de 38 € soit + 28 k€ :

Achat de matériels complémentaires liés à l’arrivée des nouveaux mobil-home

Cout d’entretien plus importants que prévu

AUTRES RECETTES

Les « autres recettes » s’élèvent à 30k€ pour un budget initial de 120k€ soit – 90k€

la subvention d’équilibre versée par la commune de St AMAND MONTROND, dans le cadre de la Délégation de service 

Public, s’élève pour l’année 2023 à 30k€, conformément au contrat de DSP.

- La subvention d’investissement perçue de la Commune de St AMAND MONTROND relative au projet de réhabilitation du 

camping de 90k€. 9k€ ont été transfert en quote-part dans « Autre « produits », correspondant à l’avancement des travaux 

d’investissement au 31/12/2023.

Le total des « Charges d’exploitation »
s’élève à 171k€ pour un budget de 204k€
soit -33k€

IMPÔTS & TAXES

Les « Impôts & taxes » s’élèvent à 6 k€ pour un budget de 11 k€ soit -5 k€ dus à :

· A la diminution du poste TVA non récupérable

PERSONNEL
Le cout du « Personnel » s’élève à 76 k€ pour un budget de 63 k€ soit +13 k€ dus à :

· Embauche de personnel saisonnier plus tôt dans la saison pour réaliser des travaux initialement prévus en investissement.

DOTATIONS D’AMORTISSEMENT & PROVISIONS

Les «Dotations» s’élèvent à 21 k€ pour un budget de 90 € soit – 69 k€, l’écart est dû à l’arrivée plus tardive des mobil-homes et le décalage des travaux.

. SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023
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03.3 LE RESULTAT D’EXPLOITATION
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Le résultat d’exploitation s’élève à -52k€ pour une prévision au budget
initial de -9 k€.
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PROJETS 

D’INVESTISSEMENT4

SPL 1000 LIEUX DU BERRY  Rapport du 
délégataire 2023

Niveau de réalisation en 2023 15,47% (328 720ht)  
 

Cout global HT 
Dont cout des investissements (TVA non 
déductible comprise) 

1758000 ht (1822786 avec TVA non recup) 

Subventions obtenues 
- Commune de St AMAND 

- Autres 

1 170 k€ divisés en 13 fractions annuelles à 
compter de 2022. 
En cours 

Reste à charge En cours selon subventions obtenues 

Durée amortissement Totalité de la DSP (2034) à partir de la mise  
en exploitation 

Dotation 2023 9k€ 
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ANNEXES 5
- Tarifs

- Règlement intérieur

- Article de presse

- Photos des nouveaux locatifs 23
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02.4 ACTIONS MARKETING ET COMMUNICATION

AXE : Faire connaitre le camping de St Amand

SUPPORTS DE COMMUNICATION :

- Relations presse : conférence de presse – 5 articles

- Marketing digital : 9 publications – portée de la publication la plus vue:72

SITE : 3600 utilisateurs en 2022 (données Google Analytics)
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Conseil Municipal 

Séance du jeudi 27 juin2024 
Procès-verbal en vertu de l’article L. 2121-15 du Code Général  

des Collectivités Territoriales 

************************************************************* 

L’an deux mil vingt-quatre le jeudi 27 juin à dix-huit heures, le Conseil Municipal de la Ville de Saint-

Amand-Montrond, convoqué régulièrement, réuni salle des Actes de la Mairie, lieu ordinaire de ses séances, 

sous la présidence de Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire en exercice. 

 

Emmanuel RIOTTE, Francis BLONDIEAU, Geoffroy CANTAT, Florence COMBES, Raphaël FOSSET, 

Lionel DELHOMME, Jean-Pierre ROBBE, Patrick BONGRAND, Jean-Pierre PEAUDECERF, Brigitte 

MERCIER, Philippe MARME, Didier DEVASSINE, Pascale BECUAU, Jonathan STOCKER, Marie 

BLASQUEZ, Marie-Isabelle MIALOT, Claudette GAUDIN, Dominique LARDUINAT et Sylvie OLIVIER 

formant la majorité des membres en exercice. 

 

EXCUSÉS AVEC POUVOIR : 

Isabelle CHAPUT  donne pouvoir à  Francis BLONDIEAU (jusqu’à son arrivée) 

Sophie CUINIERES  donne pouvoir à Philippe MARME (jusqu’à son arrivée) 

Malika LACH-HAB  donne pouvoir à  Jean-Pierre PEAUDECERF 

Nora ANGLADE  donne pouvoir à Lionel DELHOMME   

Jonathan SAINTRAPT donne pouvoir à Pascale BECUAU 

Aurélie COUSIN   donne pouvoir à Jean-Pierre ROBBE 

Jacqueline CHAMPION  donne pouvoir à Raphaël FOSSET 

Tony JUNG   donne pouvoir à Didier DEVASSINE 

Yves PURET   donne pouvoir à  Marie BLASQUEZ 

Sandrine KOSTADINOV donne pouvoir à Brigitte MERCIER 

 

 

ABSENT :   

 

 

Secrétaire de Séance : Jean-Pierre PEAUDECERF 

 

 
19 présents points jusqu’au point 3 

20 présents du point 4 au point 13 

21 présents à partir du point 14 
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Conseil Municipal du jeudi 27 juin 2024 

Titre des rapports 
 

1. Installation d’un nouveau Conseiller Municipal. (INFO) 

2. Élection d’un nouveau Maire-adjoint. (VOTE) 

3. Procès-verbal du Conseil Municipal du 11 avril 2024. (VOTE)  

4. Compte-rendu des décisions prises en application de l’article L. 2122-22 du Code Général des 

Collectivités Territoriales. (INFO)  

5. Election d’un membre titulaire et d’un membre suppléant à la Commission d’Appel d’Offres. 

(VOTE)   

6. Election d’un membre titulaire et d’un membre suppléant à la Commission de Délégation de Services 

Publics. (VOTE)   

7. Election d’un membre titulaire à la Commission des finances. (VOTE)     

8. Election d'un membre titulaire à la Commission des Travaux et d'Urbanisme. (VOTE)   

9. Indemnités du maire, des Adjoints et des Conseillers Municipaux délégués. (VOTE) 

10. Subventions 2024 aux associations : actualisation. (VOTE) 

11. Tarifs municipaux 2024 – Ajouts et Modifications. (VOTE) 

12. Modifications du tableau des effectifs. (VOTE) 

13. Modification du régime indemnitaire : le non-cumul entre le RIFSEEP et l’indemnité de régie. 

(VOTE) 
14. Modification du protocole-cadre sur l’organisation et la réduction du temps de travail : 

l’annualisation. (VOTE)  
15. Adhésion à la convention de participation « prévoyance » proposée par le Groupement des Centre de 

Gestion du Cher, d’Eure-et-Loir, de l’Indre et du Loir-et-Cher. (VOTE) 

16. Désaffectation du Couvent des Capucins : 44 avenue Jean Jaurès. (VOTE) 

17. Déclassement du Couvent des Capucins : 44 avenue Jean Jaurès. (VOTE) 

18. Cession d’un ensemble immobilier : 44 avenue Jean Jaurès et rue Bernard Rey. (VOTE) 

19. Cession de deux logements par la SA France Loire : 4 place Riobamba & 314 rue des Grands 

Villages. (VOTE) 

20. Cession de terrain : Lotissement « Les Séjots » - Lot n°7. (VOTE) 

21. Déclassement de l’ancienne école maternelle du Vernet (nouvellement nommée « Espace Simone 

VEIL »). (VOTE) 

22. Déclassement de parcelles : Avenue du Général de Gaulle. (VOTE) 

23. Dénomination d’un espace public sis Cours Manuel. (VOTE) 

24. Incorporation de deux parcelles dans le domaine public de la Ville et dénomination de voies sises 

abord du cimetière « Les Muriers ». (VOTE) 

25. Tarifs 2025 de la Taxe Locale sur la Publicité Extérieure (TLPE). (VOTE) 

26. Bail commercial SAS CRM LOISIRS : Virlay – Avenant n°2. (VOTE)  

27. Règlement des études de l’École Municipale de Musique – Avenant n°1. (VOTE) 

28. Règlement intérieur de l’École de Musique – Avenant n°3. (VOTE) 

29. Convention de partenariat avec la société PASS CULTURE. (VOTE) 

30. Adhésion au PASS CULTURE – Harmonisation des tarifs de la saison artistique à la Pyramide des 

Métiers d’Art. (VOTE) 

31. Recours au dispositif collecte/subvention de la Fondation du Patrimoine. (VOTE) 

32. Modification du règlement du Prix Alain Fournier. (VOTE) 

33. Contribution aux frais de scolarisation. (VOTE) 

34. Soutien d’un jeune pilote Saint-Amandois participant au « Tour de France aérien ». (VOTE) 

35. Contrat Ville Centre – Avenant n°1. (VOTE) 

36. Garantie d’emprunt : Acquisition d’un immeuble commercial 29 rue Porte Mutin. (VOTE) 

 

 
Monsieur le Maire donne lecture des pouvoirs et des remerciements reçus. 
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Question n° 1 

Installation d’un nouveau Conseiller Municipal 
 

Le Conseil Municipal prend acte de l’installation de Monsieur Jonathan STOCKER. 

Question n° 2 

Installation d’un nouveau Maire-adjoint 

 
Le Conseil Municipal, après un vote à bulletin secret, décide d’installer Monsieur Philippe MARME 

dans ses fonctions de 5ème Maire-adjoint. 

Question n° 3 

Procès-verbal du Conseil Municipal du 11 avril 2024 

 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• adopte le procès-verbal du Conseil Municipal du jeudi 11 avril 2024. 

Question n° 4 

Compte-rendu des décisions prises en application de l’article L. 2122-22 du Code 

Général des Collectivités Territoriales. 

Le Conseil Municipal prend acte de la communication des décisions prises depuis le Conseil 

Municipal du 14 mars 2024 par Monsieur le Maire en application de l’article L. 2122-22 du Code 

Général des Collectivités Territoriales.  

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, informe que pour toute la partie végétale, une seule entreprise du 

Cher a postulé mais qu’elle n’avait pas fourni de dossier technique. 

Question n° 5 

Election d’un membre titulaire et d’un membre suppléant à la  

Commission d’Appel d’Offres 

 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d’élire Monsieur Jean-Pierre PEAUDECERF membre titulaire de la Commission d’Appel 

d’Offres ; 

• décide d’élire Monsieur Tony JUNG membre suppléant de la Commission d’Appel d’Offres. 

Question n° 6 

Election d’un membre titulaire et d’un membre suppléant à la Commission de 

Délégation de Services Publics 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d’élire Monsieur Jean-Pierre PEAUDECERF membre titulaire de la Commission de 

Délégation de Services Publics ; 

• décide d’élire Monsieur Tony JUNG membre suppléant de la Commission de Délégation de 

Services Publics. 

Question n° 7 

Election d’un membre titulaire à la Commission des finances 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d’élire Monsieur Philippe MARME, membre de la Commission des finances. 
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Question n° 8 

Election d'un membre titulaire à la Commission des Travaux et d'Urbanisme 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d’élire Monsieur Didier DEVASSINE membre de la Commission Travaux et Urbanisme. 

Question n° 9 

Indemnités du maire, des Adjoints et des Conseillers Municipaux délégués 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour »  

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) 

décide d’autoriser Monsieur le Maire à compter du 1er juillet 2024 à, 

• appliquer les taux proposés ci-dessus pour les indemnités du Maire, des Adjoints et des Conseillers 

Municipaux délégués ; 

• majorer de 20% ces indemnités, selon les articles L.2123-22 et R.2123-23 du Code Général des 

Collectivités Territoriales pour les communes chefs-lieux d’arrondissement ; 

• appliquer la revalorisation automatique dans les mêmes conditions que pour les traitements de la 

fonction publique. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, précise que pour éviter la surcharge de travail qu’avait Jean-Claude 

LAUNAY, il a décidé de confier les finances à Philippe MARME et de désigner Jean-Pierre PEAUDECERF 

Conseiller Municipal délégué au sport. Il aura donc une indemnité qui sera ponctionnée sur celle de 

Monsieur le Maire. Cela ne change absolument rien à l’enveloppe. 

Dominique LARDUINAT précise que son groupe s’abstiendra sur cette question. Lors du Conseil Municipal 

du 23 mai 2020, ils avaient voté « contre » et donc par cohérence avec ce premier vote ils vont s’abstenir, 

même s’ils mesurent l’effort qui est fait.  

Question n° 10 

Subventions 2024 aux associations : actualisation 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d'octroyer les subventions comme proposées ci-dessus ;  

• décide d'actualiser le tableau des subventions versées aux associations ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer tous les documents s'y rapportant. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, précise qu’en ce qui concerne le rugby, ils sont passés en un an de 0 à 

50 enfants. Ils ont 70 adhérents. C’est une mesure d’encouragement. Ils ont fait venir le Président de la 

Fédération Française de rugby sur le terrain et ils ont accueilli un match Régional 3 en coupe de France. Il y 

avait plus de 600 personnes et il leur a été promis qu’il y aurait d’autres matchs de cette dimension. 

En ce qui concerne l’APLEAT ACEP c’est parce qu’il y a de nouvelles animations qui se sont rajoutées à 

leur programme. Sylvie OLIVIER demande des précisions car la somme est importante. Monsieur 

Emmanuel RIOTTE, Maire, précise que tout ou pratiquement, est compensé par la CAF. En fait la CAF 

assurait auparavant les animations. Ils se sont retirés en installant l’APLEAT ACEP. 
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Question n° 11 

Tarifs municipaux 2024 – Ajouts et Modifications 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour »  

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

• décide de réviser les tarifs en cours , qui seront applicables à compter de l’exécution de la 

délibération. 

Question n° 12 

Modifications du tableau des effectifs. 

 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

décide d’autoriser Monsieur le Maire à : 

• modifier le tableau des effectifs comme énoncé ci-dessus ; 

• créer 12 emplois saisonniers dans les conditions mentionnées ci-dessus ; 

• adhérer au dispositif d’accueil de volontaires dans le cadre du SNU pour une mission d’intérêt 

général ; 

• signer tous les documents se rapportant à cette délibération. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, informe de l’avis favorable sur les suppressions de poste, à 

l’unanimité des deux collèges lors du CSTC. 

Question n° 13 

Modification du régime indemnitaire : le non-cumul entre le RIFSEEP  

et l’indemnité de régie 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour »  

• décide d’instaurer la sujétion particulière de régisseur, dans le cadre du Régime Indemnitaire tenant 

compte des Fonctions, des Sujétions, de l’Expertise et de l’Engagement Professionnel (RIFSEEP), 

selon les modalités exposées ci-dessus, à compter du 1er janvier 2025, visant à valoriser l’exercice 

des fonctions de régisseur de régies de recettes et / ou d’avances ; 

• décide d’inscrire les crédits nécessaires au budget ; 

• autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents s’y rapportant.   

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, informe de l’avis favorable à l’unanimité des deux collèges lors du 

CSTC. 

Question n° 14 

Modification du protocole-cadre sur l’organisation et la réduction du temps de travail : 

l’annualisation 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour » ; 

2 « contre » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

d’autoriser Monsieur le Maire à : 

• modifier le protocole-cadre sur l’organisation et la réduction du temps de travail selon les modalités 

exposées ci-dessus, à compter du 1er janvier 2025 ; 

• signer tous les documents s’y rapportant.  
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Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, informe de l’avis favorable à l’unanimité des deux collèges lors du 

CSTC. 

Dominique LARDUINAT estime que cela peut apparaitre favorable à la lecture, mais de son point de vue 

cela ne l’est pas. D’après lui c’est un moyen détourné permettant de réduire les heures supplémentaires pour 

les personnels qui sont contraints d’en faire. S’il n’y a pas d’annualisation, les périodes de forte activité 

donnent lieu à des heures supplémentaires. Ce n’est pas le cas s’il y a annualisation. C’est une perte de 

pouvoir d’achat pour les personnels concernés. Cela existe ailleurs, mais cela n’est pas appliqué partout, 

donc nous aurions pu nous abstenir de mettre cela en place pour le personnel de Saint-Amand-Montrond qui 

va donc subir ce recul de leur pouvoir d’achat. Ils ne sont donc pas favorables à ce recul en cette période où 

cela n’est pas une nécessité absolue. Cela peut d’ailleurs expliquer le mal être et plus encore, c’est un recul 

des droits. 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, précise que la collectivité respecte les 1607 heures et que les deux 

syndicats qui représentent les collaborateurs de la Mairie l’ont bien compris et ont voté et accepté en toute 

liberté et en toute responsabilité. 

Dominique LARDUINAT, estime après avoir interrogé l’un des deux syndicats, que même s’ils ont voté 

favorablement, cela n’est pas aussi clair que cela. Ils disent qu’ils se sont peut-être trompés dans le vote et 

qu’ils ne partagent pas l’annualisation. 

Question n° 15 

Adhésion à la convention de participation « prévoyance » proposée par le Groupement 

des Centre de Gestion du Cher, d’Eure-et-Loir, de l’Indre et du Loir-et-Cher 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour » ; 

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

• décide d’adhérer à la convention de participation pour le risque « prévoyance » conclue entre les 

centres de gestion du Cher, d’Eure-et-Loir, de l’Indre et du Loir-et-Cher et ALTERNATIVE 

COURTAGE / TERRITORIA MUTUELLE, à effet au 1er janvier 2025 ; 

• d’approuver la convention d’adhésion à intervenir entre la Collectivité de Saint-Amand-Montrond et 

le Centre Départemental de Gestion de la Fonction Publique Territoriale du Cher ; 

• décide d’accorder sa participation financière aux fonctionnaires titulaires et stagiaires ainsi qu’aux 

agents contractuels de droit public et de droit privé de la Collectivité en activité ayant adhéré au 

contrat attaché à la convention de participation pour le risque « prévoyance » ; 

• décide d’instituer une participation financière à hauteur de sept euros bruts mensuels, par agent, pour 

le risque « prévoyance », à compter du 1er janvier 2025 ; 

• d’acquitter, auprès du Centre Départemental de Gestion de la Fonction Publique Territoriale du Cher, 

des frais d’adhésion et des frais annuels de gestion ; 

• décide de prévoir l’inscription au budget de l’exercice correspondant les crédits nécessaires à la mise 

en œuvre de la présente délibération ; 

• autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents s’y rapportant.   

 

Informations et débats : 

Francis BLONDIEAU explique qu’il ne s’agit pas de la Mutuelle mais de la Prévoyance afin que lorsqu’un 

agent est absent il puisse continuer à être payer sans perte de salaire. Il précise que dans la Fonction 

Publique, il ressort que les fonctionnaires et notamment les jeunes, n’ont aucune prévoyance. 

Dominique LARDUINAT précise que là encore, ce qui peut apparaitre comme une avancée et il reconnait 

que c’est indispensable d’avoir une protection en cas d’arrêt prolongé, devrait en fait être financé à 

100 % par la Sécurité Sociale sur la part du salaire brut et non pas selon la responsabilité individuelle de 

chaque agent. Car le risque est que cela tende à un déremboursement de la Sécurité Sociale. Pour cela son 

groupe va s’abstenir. 

Francis BLONDIEAU ajoute, mais cela n’est pas une réponse, que nous sommes dans une démarche 

mutualiste et ALTERNATIVE COURTAGE / TERRITORIA MUTUELLE est une mutuelle de 
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fonctionnaires qui est très au point, à la fois sur les droits des fonctionnaires et les besoins financiers 

nécessaires pour faire face à leurs obligations. 

Question n° 16 

Désaffectation du Couvent des Capucins : 44 avenue Jean Jaurès 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour » ; 

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

• approuve la désaffectation l’ancien Couvent des Capucins ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer l’acte et les documents s’y rapportant. 

Question n° 17 

Déclassement du Couvent des Capucins : 44 avenue Jean Jaurès  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour » ; 

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

• approuve le déclassement de l’ancien Couvent des Capucins ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer l’acte et les documents s’y rapportant. 

Question n° 18 

Cession d’un ensemble immobilier : 44 avenue Jean Jaurès et rue Bernard Rey.  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à la majorité des suffrages exprimés : 27 « pour » ; 

2 « abstention » (Dominique LARDUINAT, Sylvie OLIVIER) ; 

• décide de céder à Monsieur Madame LAMBERT, un ensemble immobilier situé 44 avenue Jean 

Jaurès et rue Bernard Rey, sur les parcelles cadastrées respectivement BO 249 et BO 243 , au prix de  

80 000 € ;   

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer l’acte et les documents s’y rapportant. 

 

Informations et débats : 

Sylvie OLIVIER demande s’il y a eu appel d’offres et si d’autres personnes étaient intéressées. De plus, si 

ses souvenirs sont bons, ce bâtiment avait été acheté à hauteur de 300 000 € par la Commune. Même s’il est 

dégradé, cela reste à son sens une mauvaise opération pour la Ville que de le revendre 80 000 €. Pour cette 

raison, son groupe s’abstiendra même s’ils ont conscience qu’il faut se débarrasser de ce bâtiment. Cela fait 

plusieurs fois que la Ville vend à bas prix des bâtiments municipaux. 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, retrace l’historique et rappelle qu’à l’époque où l’hôpital allait très 

mal, Serge VINÇON avait pris la décision de racheter ce bâtiment. Il a failli y avoir un projet, la Maison de 

Santé, qui n’a pas abouti. Nous avons quelque chose d’exceptionnel en centre-ville mais la Collectivité ne 

peut pas mettre un centime sur ce patrimoine. La toiture de la crypte s’est effondrée, la bâtiment a été 

squatté à mainte reprises, les chaises de l’église ont été incendiées. Il a eu des discussions récentes avec 

l’architecte des Bâtiments de France. Il nous ai apparu un acquéreur qui cherchait à acheter une abbaye et 

qui avait besoin de défiscaliser. Il y en a un, il n’y en aura pas deux. Quant au prix, nous aurions même pu le 

vendre 1 € car la nécessité était de s’en débarrasser car cela nous aurait coûté à terme. Le repreneur va 

prendre soin de changer la toiture et de faire tout ce qu’il faut pour préserver le patrimoine. C’est une chance 

de le vendre 80 000 €. L’acquéreur n’aurait pas mis plus au vu du montant des travaux. Il est préférable que 

cela soit quelqu’un d’autre que la Ville qui engage des frais sur ce bâtiment. L’acquéreur a plein de projets 

sur ce bâtiment et il a les moyens. 

Sylvie OLIVIER répond que ce bâtiment était déjà dégradé lorsqu’il a été acheté et elle ne comprend pas 

qu’il ait été acheté 300 000 €. Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, répond que le bâtiment s’est dégradé 

dans le temps. La surface représente 2 350 m² et c’est un projet de rénovation à environ 8 millions d’euros. 

La Ville n’a pas les moyens et c’est une chance inouïe de trouver quelqu’un qui souhaite investir dans ce 

bâtiment. 

Geoffroy CANTAT ajoute que 17 ans d’inaction sur un bâtiment qui est aujourd’hui classé aboutie à cette 

décision qui est aujourd’hui rationnelle même si la somme peut paraitre faible. 
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Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, ajoute que les fortes pluies de la semaine dernière, ne sont pas restées 

sans conséquence. A ce titre Geoffroy CANTAT en profite pour annoncer que l’opération « L’été aux 

Capucins » ne se fera pas là-bas car le bâtiment est tellement dégradé qu’on ne peut plus rien n’y organiser. 

Question n° 19 

Cession de deux logements par la SA France Loire : 4 place Riobamba  

& 314 rue des Grands Villages  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de donner un avis favorable à la cession de ces logements ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents s’y rapportant. 

Question n° 20 

Cession de terrain : Lotissement « Les Séjots » - Lot n°7 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de céder le lot ci-dessus cité, cadastré BK 679, sis 1 rue Fournier Demars, à Madame Gina 

RANDRIANAIVOARISON, au prix de 35 € le m², soit pour un montant de 31 010 € ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les actes et les documents à intervenir. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, précise que nous avions déjà soumis ce terrain au vote mais que cela 

n’avait pas abouti car le prêt n’avait pas été accordé. 

Question n° 21 

Déclassement de l’ancienne école maternelle du Vernet (nouvellement nommée 

« Espace Simone VEIL ») 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• propose de déclasser l’ancienne Ecole maternelle du Vernet située 10 rue Victor Hugo, sur la 

parcelle cadastrée BM 293 pour partie, à Saint-Amand-Montrond ; 

•  autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents s'y rapportant. 

 

Informations et débats : 

Sur cette question, Sylvie OLIVIER se demande s’il sera possible un jour de reclasser ce que l’on a 

déclassé ? Car sait-on jamais, nous pourrons peut-être un jour avoir besoin d’agrandir l’école du 

Vernet.  

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, indique que cela est possible mais que l’idéal est de conserver 

ces deux associations qui sont là dans l’intérêt des habitants du quartier. Avant d’ouvrir une autre 

école, il y aura possibilité, si la démographie est en hausse, de rouvrir des classes fermées avant 

d’ouvrir une nouvelle école. Il souligne que la Collectivité a fait un bon investissement dans cet espace 

Simone Veil. Les locaux sont neufs et ce sont des loyers qui rentrent pour la Ville. Ces deux 

associations étaient très mal logées. 

Question n° 22 

Déclassement de parcelles : Avenue du Général de Gaulle 
 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• propose de déclasser de manière rétroactive à la date de signature des actes de vente en dates des 1er 

septembre 1980 et 28 septembre 1999 et conformément aux conditions de l’article 12 de 

l’ordonnance citée précédemment, les parcelles initialement cadastrées AX 288 et AX 203 ayant 

appartenu à la Ville de Saint-Amand-Montrond, devenues les parcelles cadastrées BN 89 et BN 90 ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer l’acte et les documents s’y rapportant. 
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Question n° 23 

Dénomination d’un espace public sis Cours Manuel 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de renommer l’actuel parking Jean Valette en « Espace Georges Kiejman » ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents s’y rapportant. 

Question n° 24 

Incorporation de deux parcelles dans le domaine public de la Ville et dénomination de 

voies sises abord du cimetière « Les Muriers » 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide d’incorporer dans le domaine public de la Ville les parcelles cadastrées BN 18 et BN 20 et 

d’intégrer à la voirie communale existante 638 ml ; 

• décide de dénommer les voies situées aux abords du cimetière « Les Muriers » : « Rue des Grands 

Prés » et « Passage des Muriers » ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents s’y rapportant. 

Question n° 25 

Tarifs 2025 de la Taxe Locale sur la Publicité Extérieure (TLPE) 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• de valider l'application des tarifs ci-dessus, au 1er janvier 2025 ; 

• d'autoriser Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents à intervenir. 

Question n° 26 

Bail commercial SAS CRM LOISIRS : Virlay – Avenant n°2 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• adopte l’avenant n°2 au Bail commercial signé entre la Ville et la SAS CRM LOISIRS ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à le signer ainsi que tous les documents et avenants à 

intervenir. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, ajoute que la SAS CRM LOISIRS paiera ainsi toute sa consommation 

d’eau et cela dès son arrivée. 

Sylvie OLIVIER constate que ce parc est très bien pour les familles, les parents et les grands parents et que 

le personnel est très accueillant. De plus, avec le pass, cela ne revient pas très cher. Malheureusement la 

saison a été compliquée pour eux au vu des conditions climatiques et elle pense qu’il serait bon de les aider 

car ils ont souffert. Humainement ce sont des jeunes courageux qui arrivent à garder la tête hors de l’eau et 

elle estime que ce parc est un plus pour la ville. Cela est à porter au crédit de la municipalité. Elle aurait 

donc fait une petite exception pour cette année. 

Florence COMBES estime elle aussi que nous avons de la chance d’être tombé sur un couple très accueillant 

et très sérieux, qui s’occupent très bien du site en essayant de l’améliorer d’année en année. Cette année le 

démarrage a été difficile mais sinon cela fonctionne très bien avec des personnes qui viennent des 

départements limitrophes à plus de 50 kms à la ronde. 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, répond que nous allons attendre la fin de la saison et son bilan. 
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Question n° 27 

Règlement des études de l’École Municipale de Musique – Avenant n°1 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• adopte l’avenant au règlement des études de l’École Municipale de Musique ; 

• autorise Monsieur le Maire, ou son représentant, à le signer ainsi que tous documents s’y rapportant. 

Question n° 28 

Règlement intérieur de l’École de Musique – Avenant n°3 
 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• adopte l’avenant au règlement intérieur de l’École Municipale de Musique ; 

• autorise Monsieur le Maire, ou son représentant, à le signer ainsi que tous documents s’y rapportant. 

Question n° 29 

Convention de partenariat avec la société PASS CULTURE 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• adopte la convention de partenariat avec la Société par Actions Simplifiées « PASS CULTURE » ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à la signer ainsi que tous les documents y afférents. 

 

Informations et débats : 

Sylvie OLIVIER estime que nous pouvons qu’applaudir le fait de donner l’accès à la culture aux jeunes, 

surtout aujourd’hui où ils sont scotchés devant leurs écrans. Cela ouvre à d’autres possibilités culturelles. 

Question n° 30 

Adhésion au PASS CULTURE – Harmonisation des tarifs de la saison artistique à la 

Pyramide des Métiers d’Art 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• adopte l’harmonisation de la tarification de la billetterie de la Pyramide des Métiers d’art selon les 

modalités énoncées ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents y afférents. 

 

Informations et débats : 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, précise que cela permet de rectifier les incohérences. 

Sylvie OLIVIER demande des précisions sur les tarifs des spectacles scolaires entre les 1 € et les 8 €. 

Raphael FOSSET explique que le tarif de 1 € concernent les élèves des écoles élémentaires et le tarif de 8 € 

concerne les collégiens et lycéens. 

Question n° 31 

Recours au dispositif collecte/subvention de la Fondation du Patrimoine 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de recourir au dispositif collecte-subvention de la Fondation du patrimoine ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à signer les documents y afférents. 
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Question n° 32 

Modification du règlement du Prix Alain Fournier 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• approuve l’avenant au règlement du Prix Alain Fournier ; 

• autorise Monsieur le Maire ou son représentant à le signer ainsi que tous documents s’y rapportant. 

Question n° 33 

Contribution aux frais de scolarisation 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 
à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de fixer la participation par élève aux charges de fonctionnement des écoles et classes de 

maternelles à la somme de 1522 euros pour l’année scolaire 2024/2025 ; 

• décide de fixer la participation par élève aux charges de fonctionnement des écoles et classes d’ 

élémentaires à la somme de 485 euros pour l’année scolaire 2024/2025 ; 

• décide de solliciter, sur cette base, les communes extérieures concernées afin qu’elles participent aux 

frais de scolarité supportés par la Ville ; 

• autoriser Monsieur le Maire, ou son représentant, à signer tous documents à intervenir. 

 

Informations et débats : 

Sylvie OLIVIER comprend le principe mais elle sait que pour certaines petites communes cela pose de gros 

problèmes. Il y a des communes un peu « dortoir » où les deux parents travaillent à l’extérieur et sont donc 

obligés de scolariser leurs enfants à l’extérieur. Elle se pose également la question de savoir ce qu’il en est 

pour les écoles privées car on ne parle ici que des écoles publiques. Francis BLONDIEAU répond qu’il y a 

des textes spéciaux. Sophie CUINIERES répond que sur l’école privée de Saint-Amand-Montrond , la loi 

nous oblige à participer pour nos élèves Saint-Amandois. C’est pour cette raison que nous votons en Conseil 

Municipal le taux de financement. A l’école Saint Joseph revient le fait de demander à chaque maire des 

communes pour lesquelles ils reçoivent des élèves, le montant correspondant. La loi indique que lorsqu’un 

maire refuse, les écoles privées doivent se tourner vers la préfecture 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, ajoute que cette demande de contribution n’a pas été demandée de 

2008 à 2022, alors que la loi l’impose et que la Ville est passée à côté de 450 000 € de recettes. 

Il précise que les maires des communes peuvent se permettre de refuser à des parents la scolarisation de 

leurs enfants à l’extérieur de la commune. Cela peut leur permettre de maintenir des classes. 

Question n° 34 

Soutien d’un jeune pilote Saint-Amandois participant au « Tour de France aérien ».  

 Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• accepte de parrainer Maximilien CAPPARELLI-MAHIAUD à hauteur de 400 € ; 

• et autorise le Maire ou son représentant, à signer tous documents se rapportant à ce parrainage. 

 

Informations et débats : 

Lionel DELHOMME qui connait bien ce milieu aéronautique, explique qu’aujourd’hui les heures de vol 

sont onéreuses. Il demande donc que la somme de 200 € proposée initialement soit doublée, soit 400 €. 

Francis BLONDIEAU se dit favorable à cette requête. 

Sylvie OLIVIER ajoute que par rapport au coût total du Tour de France, la collectivité peut faire cet effort si 

cela profite à un jeune. Malgré tout il faut faire attention à ces dépenses. 

Marie BLASQUEZ dit qu’elle connait très bien ce jeune homme. C’est un jeune très sérieux et très investi et 

elle pense qu’effectivement nous pouvons doubler cette somme et qu’il en fera un très bon usage. 

Philippe MARME précise que Maximilien n’avait pas fait de demande quant à la somme et que c’est la Ville 

qui propose ce montant. 

Au vu des votes, la somme de 400 € est retenue. 
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Question n° 35 

Contrat Ville Centre – Avenant n°1 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• valide le présent avenant ayant pour objet de modifier l’article 4.2 du contrat de Ville Centre  

2022-2026 Communauté de communes Cœur de France, les communes de Saint-Amand-Montrond 

et Charenton-du-Cher ; 

• autoriser le Maire ou son représentant, à signer tous documents se rapportant à ce parrainage. 

 

Informations et débats : 

Sylvie OLIVIER demande s’il s’agit bien de la revitalisation du centre-ville. Geoffroy CANTAT répond que 

dans le contrat qui a été signé, nous parlons de vitalité et de revitalisation de centre-ville/centre-bourg. Nous 

parlons des projets économiques portés par Cœur de France et pour lesquels les Villes de Saint-Amand-

Montrond et de Charenton et le Département ont signé le présent contrat permettant le financement des 

opérations citées. 

Sylvie OLIVIER demande pourquoi le projet de construction d’un bâtiment pour un atelier a été rayé. 

Geoffroy CANTAT répond qu’aujourd’hui le projet de construction a été redéfini et que de ce fait le 

financement prévisionnel d’1 million 600 000 € ne correspond plus. Ce projet va être revu. 

Sylvie OLIVIER répond que ce projet doit être à son sens maintenu et que peu importe qui porte les projets, 

les deux collectivités, Ville et Communauté de communes, doivent être partenaires. Elle pense que les deux 

projets sont intéressants et peuvent être complémentaires. 

Question n° 36 

Garantie d’emprunt : Acquisition d’un immeuble commercial 29 rue Porte Mutin 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré : 

à l’unanimité des suffrages exprimés : 29 « pour » ; 

• décide de délibérer dans les termes énoncés pour garantir l’emprunt destiné au bien situé 29 rue Porte 

Mutin ; 

• autorise Monsieur le Maire, ou son représentant, à intervenir au contrat de prêt et à signer tous actes 

nécessaires à la réalisation de l’opération, qui seront passés entre la Caisse Régionale du Crédit 

Agricole Centre Loire et la SEM.VIE. 

 

Informations et débats : 

Sylvie OLIVIER demande si cela est raisonnable dans l’état actuel des finances de la Ville car une caution 

cela engage réellement. 

Monsieur Emmanuel RIOTTE, Maire, répond que nous n’avons aucune crainte concernant la SEM.VIE. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, et plus personne ne demandant la parole, Monsieur le Maire lève la séance à 

20h40. 

 

 

Saint Amand Montrond, le 27 juin 2024 

         

 

Le secrétaire de séance      Le Maire 

 

 

 

 

Jean-Pierre PEAUDECERF      Emmanuel RIOTTE 

 

L’intégralité du texte des délibérations peut être consultée sur la borne publique à l’accueil de l’Hôtel de 

Ville et sur le site internet de la Ville depuis le 28 juin 2024. 
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